

## Allemagne: l'escroquerie au « pauvre petit veau »



• Zwergi collecte 10€/mois. Mais il n'existe pas, c'est un "symbole"...

Le Tierschutz Büro, une organisation de « protecteurs » des animaux, collecte depuis quelques jours des fonds pour nourrir ce veau femelle, à grand renfort d'appels et de communication. Où l'on apprend que, malgré ses cris et ses pleurs, ce pauvre veau avait été arraché à sa mère par l'exploitant et enfermé dans un box pour être élevé au lait artificiel.

Il fallait absolument faire quelque chose. De vaillants militants ont donc mis sur pied un commando pour libérer l'animal. Car, évidemment, il ne s'agissait pas d'une effraction ni d'un vol, mais d'une véritable « libération » ! Ce veau femelle devait échapper au triste sort qui lui était préparé par la méchante industrie laitière et les terrifiants élevages laitiers industriels.

On enleva donc nuitamment ledit veau aux griffes du grand capital et de l'élevage de masse réunis. Parvenue en lieu sûr et inconnu de tous, il fallait maintenant pourvoir à l'entretien de la bête, pourquoi pas à son éducation et instruction.

Pour cela l'organisation en a appellé à un partenariat des âmes sensibles et charitables. Dès 10 € par mois, vous pouvez devenir partenaire de l'opération sauvetage de Zwergi! L'histoire et l'appel à dons ont circulé depuis quelques semaines sur les réseaux sociaux. Tout cela était urgent et devait rester discret (ah

bon, pourquoi ?). La seule chose vraiment connue de cette opération était le numéro de compte récupérant les dons.

Mais voici que de vilains curieux, des éleveurs et d'autres, ont fini par demander où était maintenant ce Zwergi que, vérification faite, personne n'avait signalé manquant. Réponse des escrocs : dans une belle exploitation de verdure, avec un box particulier et chez des gens charitables.

Au fait, en plus de l'appel aux dons, il était dit « Si l'histoire de Zwergi vous touche, revoyez aussi votre consommation laitière, et essayez les alternatives végétales ». Les élus des assemblées de Länder est-allemand ont fini par poser des questions orales pour savoir où était ce Zwergi, dont l'histoire sentait petit à petit le roussi. Quand les grands médias s'y sont mis également, l'affaire est devenue trop dangereuse pour nos protecteurs des animaux, et Tierschutz Büro a fini par dire que Zwergi n'est qu'un symbole, représentant la souffrance et l'exploitation de millions de vaches laitières!

Tiens donc! Et il a mangé quoi ce symbole? Pour combien de dons? Dommage que l'on ne connaisse pas le nombre de gens qui ont donné dans ce panneau, ni la position que prendra finalement le parquet allemand.

On dit que 3.000 donateurs souscrivant en moyenne 12 € se sont manifestés au début de l'affaire. Imaginons ces 12€ chaque mois de toute la vie de l'animal : ce petit veau fictif devient une très rentable vache à lait.